

Betreff - Antrag

Zebrastreifen in der Normannenstr

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Das Haus für Kinder in der Arabellastr. 1 befindet sich im Ministerium für Umwelt und Verbraucherschutz und verfügt über einen sehr kleinen Garten. Deshalb gehen wir mit den Kindern regelmäßig zum naheliegenden Spielplatz am Normannenplatz. Dieser ist sehr gut über die Brücke zu erreichen. Danach müssen wir noch die Normannenstraße. /Ecke Normannenplatz überqueren. Diese Straße ist sehr oft so vollgeparkt, dass wir uns mit den Kindern zwischen den Autos durchquetschen müssen oder oft gefährlich auf den Normannenplatz ausweichen müssen. Deshalb brauchen wir hier einen Zebrastreifen auf dem die Autos nicht stehen dürfen. Sind Sie dafür, dass in der Normannenstraße, ein Zebrastreifen zu sicherer Überquerung der Straße entsteht?

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt